



„Ja zum Nürburgring“ e.V.
Gemeinnützige Initiative zur Förderung des Nürburgrings

Pressemitteilung

Einladung zur Bürgerversammlung am 28. Oktober 2013, 19:00 Uhr, Nürburg, Graf Ulrich Halle

Die Sportstätte des Nürburgrings befindet sich in ihrer bisher tiefsten Krise, die durch die Einleitung des Verkaufsprozesses einen weiteren traurigen Höhepunkt erreicht hat. Das Trauerspiel Nürburgring geht so nach Wunsch der Landesregierung Rheinland-Pfalz und der ausführenden Insolvenzverwalter in die letzte Phase. Der Verein „Ja zum Nürburgring“ kämpft für einen gemeinwohlorientierten Erhalt und Betrieb der Rennstrecke und stemmt sich gegen die Veräußerung an einen privaten Investor, dessen Antrieb allein die Gewinnmaximierung und nicht der Sport und die Region ist.

Es besteht die große Gefahr, dass die Rennstrecke aufgrund ihres immensen Images, des derzeitigen Notstands an interessanten Anlageobjekten und durch die Aktivitäten der Insolvenzverwalter als unwirklich geschmückte Braut in die Hände eines Finanzhais gerät. Der Verkaufsprozess wird sich bis Anfang nächsten Jahres hinziehen. Bis dahin ist es u.a. Ziel des Vereins, Interessenten vor einem Kauf unter überzogenen Vorstellungen zu bewahren und transparent auf falsche, nicht erfüllbare Versprechungen und Gefahren hinzuweisen.

Der Verein „Ja zum Nürburgring“ lädt daher am 28. Oktober 2013, 19:00 Uhr, zur Bürgerversammlung nach Nürburg in die Graf Ulrich Halle ein, um Mitglieder, Sportler und Fans sowie die Bürger der Region über den aktuellen Stand am Nürburgring sowie seine Aktivitäten zu informieren, die Gemeinwohlbindung der Sportstätte zu erhalten. Die beiliegende Informationstagesordnung gibt einen Überblick zu den Themen.

Mit freundlichen Grüßen

Otto Flimm
(Vorsitzender Verein „Ja zum Nürburgring“,
Ehrevizepräsident der FIA, Ehrenpräsident ADAC)

PS. Für eine kurze Mitteilung, ob Sie den Termin wahrnehmen können, sind wir Ihnen verbunden.

Pressekontakt:

FREY Rechtsanwälte, Agrippinawerft 22, 50672 Köln, Tel. +49 221 420748 00
Fax +49 221 420748 29, miriam.buschmann@frey.eu

Weitere Informationen zum Verein „Ja zum Nürburgring“ e.V. unter www.ja-zum-nuerburgring.de.

„Ja zum Nürburgring“ e.V.
Otto-Flimm-Straße
53520 Nürburg
Eingetragen im Vereinsregister
Amtsgericht Koblenz unter der
Registernummer VR 11080

Verwaltungssitz
Königsstraße 221-225
50321 Brühl
Telefax: +49 (2232) 47354
Email: kontakt@ja-zum-nuerburgring.de
Internet : www.ja-zum-nuerburgring.de

Bankverbindung:
Volksbank RheinAhrEifel eG
Geschäftsstelle Adenau
BLZ: 577 615 91
Konto-Nr. 605 417 300